



◇三者面談お世話になりました

5月11日（火）～20日（木）まで行われました三者面談が終了しました。保護者の皆様にはお忙しい中、学校にお越しいただきありがとうございます。直接担任と話すことで、学校の様子や子どもたちの様子もおわかりいただけたと思います。1学期がスタートして2ヶ月あまり。ようやく学校生活も軌道にのりはじめたところでもあります。今後はこの話し合いを生かして充実した学校生活を送ってほしいと思います。保護者の皆様にはお世話になりました。



◇ケータイ・スマホ安全教室

～ルールを守って使用することが大事です～

21日（金）の6校時にKDDIから講師の方をお呼びし、「スマホ・ケータイ安全教室」が行われました。スマホ・ケータイは大変便利な持ち物でいろいろな活用ができます。しかし、一歩使い方を間違えると大変な事件に巻き込まれたり、いじめにつながったりすることがあります。「自分で考え、コントロールする」「ルールを作る」「ルールを守る」など映像を使ってわかりやすく教えていただきました。立ち止まって考え、相手の気持ちを想像し、思いやりの心をもつことが大切なのだということもわかりました。ご家庭でもルールをしっかりと決めて間違った使い方のないように話し合ってください。



★感染防止につとめましょう。～群馬県まん延防止等重点措置の適用にあたって～

学校では、感染対策を徹底し、授業や部活動など行い、健康観察を毎日行うなど日々気を付けています。あらためてご家庭でもご協力をお願いします。部活動については、通知が学校から配布されていますが、6月4日（金）までは平日のみとなります。その後については後日、ご連絡いたします。また、以下の通り行事の変更を行います。

- ・中体連県春季大会 中止
- ・1年榛名校外学習 延期 9月29日（水）へ。 赤城方面へ変更
- ・2年群馬県内校外学習 延期 10月27日（水）へ。
- ・3年修学旅行 延期 9月6日（月）～7日（火）へ。 石川県金沢市へ変更

★今後、感染状況によっては、さらなる変更等がある可能性があります。生徒の健康、安全を考えての実施となります。よろしくお願ひいたします。